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Web版

資源回収促進キャンペーン

毎月、資源回収にご協力いただき、ありがとうございます！！

今年度は「リサイクル収益を増やす！」という目標を掲げています。今回は資源回収と
リサイクル収益の仕組みについて、詳しく説明したいと思います。

目指せ！資源回収量倍増～♬

資源回収
のお知らせ

資源回収でどうやって収益を得ているの？

業者が回収する毎月第3火曜日に資源を出す

業者からPTA本部に回収し
た資源の量（kg）と買取金
額のお知らせがくる。

今年度の買取単価/1kgあたり
（２０２０年3月現在）

【リサイクルによる収入の内訳】
・紙類
（新聞紙、雑誌、雑紙、段ボール） -2円
・ぼろ布 -2円
・牛乳パック 10円
・アルミ缶 30円
・スチール缶 3円

【練馬区報奨金】
・総回収量1kgにつき 6円

紙類、布類は業者の引き取り時は、買取単価が-2
円であるため利益はありませんが、回収量の合計重
量をもとに練馬区から報奨金がもらえるので、大六
小にとってマイナスになることはありません。

年に2回、練馬区から資源回収の
報奨金（業者に出したリサイクル
資源の総重量をもとに計算され支
払われる）が、業者の買取金と別
に入金されます。

新しい製品に
生まれ変わる

すべての品目の回収量（合計重量）が増えれば、練馬区からの報奨金が増え、収益を増やすことができま
す！これにより将来的な積み立てや会費の不足分も補充できるのではないかと考え、今年度は資源回収量を
増やす取り組みに力を入れたいと考えています。

◎リサイクル収益は、家庭数の減少に伴って資源回収量が減り、収益もダウンしています！

◎更に、今年度は資源回収のメイン品目である紙類（古紙、雑誌、段ボールなど）、古布の買取価格の
値下がりが決定し、リサイクル収益がさらに減収となる恐れがでてきました。

→リサイクル収益が減るとどうなるの？？

今後の周年行事や備品購入に充てる費用の積み立てが難しくなります。
将来的には、必要に応じてPTA会費の集金額を増やす必要が出るかもしれません。

リサイクル収益の現状

【昨年度の回収実績】（2019年1月～12月）

・総回収量 53,436kg ・練馬区報奨金 352,677円
（報奨金は、共同回収している大二小との間で分配され、大六小
へは約37％が収益として入ります）

どうしたら収益を増やすことができるの？

高額買取品目
です！！

ご家庭にある大切な資源は、ぜひ大六小の資源
回収にお出しください。

今後もこの事業を継続するため

みなさまのご協力を
お願いします。

回収を強化したい品目
ランキング♪

☆１位 アルミ缶
☆２位 牛乳パック
☆３位 スチール缶

（アルミ缶とスチール缶は別の袋で出し
てください）

引き続き回収してい
きます

・紙類
（新聞紙、雑誌
雑紙、段ボール）

・ぼろ布

今月は全部で
何kgかな？！
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